

# *Cuba rend hommage à Nelson Mandela à l'occasion du centenaire de sa naissance*

---



La Havane, 5 juillet, (RHC).- La cérémonie organisée à La Havane pour commémorer le centenaire de la naissance de Nelson Mandela, leader de la lutte contre l'apartheid a mis l'accent ce mercredi sur l'amitié qui l'a uni au leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro.

Salvador Valdés, premier vice-président cubain, le Dr Roberto Morales, ministre cubain de la Santé, Kosazana Dlamini-Zouma, ministre de la présidence sud-africaine étaient à la présidence de la cérémonie au cours de laquelle 703 jeunes médecins sud-africains ont reçu leur diplôme.

Alfredo Gonzalez, vice-ministre cubain de la Santé, a mis en exergue l'esprit de sacrifice de Mandela et sa lutte contre le régime raciste et en faveur de l'émancipation des États africains.

---

Source: [Prensa Latina](#)

---

---

---

---

---

---

<http://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/166195-cuba-rend-hommage-a-nelson-mandela-a-loccasion-du-centenaire-de-sa-naissance>



**Radio Habana Cuba**